

3. Wiener Beachvolleyballturnier

Am Donnerstag, den **22.08.2013**, fand zum 3. Mal das Wiener Beachvolleyballturnier im Club Danube, 1220 Wien, statt. Insgesamt nahmen heuer insgesamt 15 Teams aus der Landesstelle, der Hauptstelle, dem Unfallkrankenhaus Meidling und Lorenz Böhler sowie erstmals aus dem RZ Weißer Hof teil.

Bei sommerlichen Temperaturen und optimalen Wetterbedingungen kämpften die Mannschaften um den Wiener AUVA Beachvolleyballtitel 2013.

Von der Landesstelle waren 3 Teams dabei:

„No Name“ Steinlechner Ursula, Karas Alexander, Hofbauer Peter und Platteter Harald

„Kampfgelsen“ Farkas Karina, Göttersdorfer Erwin, Trnka Florian und Kahr Markus

„Blockbusters“ Haberl Barbara, Pauschenwein Alexander, Dimitrov Igor und Ableidinger Bernhard



Den dritten Platz konnte unser LW Team „Kampfgelsen“ für sich entscheiden. Im spannenden Finale ging der zweite Platz an das andere LW Team „Blockbusters“. Den verdienten Sieg holte sich das Team aus dem Unfallkrankenhaus Lorenz Böhler „Harte Bandagen“.

Nachdem sich anschließend alle TeilnehmerInnen im **Restaurant Fabelhaft** am Buffet gestärkt haben, wurde die Siegerehrung durch das Organisationsteam vorgenommen.

Herzlichen Glückwunsch unseren Spielern zum 2. und 3. Platz!!

Auch im nächsten Jahr wird es neben dem schon traditionellen ZBR-Beachvolleyballturnier am 14.06. in Klagenfurt ein Wiener Beachvolleyballturnier geben, wo wir hoffen, dass dann auch DU mit dabei bist.

Ein Einstieg in das wöchentliche Training ist jederzeit möglich!!! Ab 03.10.2013 wird in der Maxx Halle im 1210 Wien trainiert. Nähere Infos bei Barbara Haberl (Kl. 427).

